



Russische Hochzeit

kommen. Also etwa: „Frl. X. Y. fiel durch besondere Elastizität ihrer Sprünge auf.“ Der erste Schritt auf dem Wege zu einer Palucca-Karriere ist damit getan!

Beim Tanzabend fallen ja auch endlich einmal die langweiligen schwarzen oder blauen Arbeitskittel fort, die für die Unterrichtsstunden vorgeschrieben sind.

Nun dürfen richtige Kostüme getragen werden, je farbenprächtiger, desto besser, und der einzig wahre Sinn dieses weiblichsten aller Berufe scheint endgültig decouvert. Es wird eine fieberhafte Tätigkeit im Zusammenstellen entfaltet, und in Anlehnung an die bei großen Vorbildern geübten Eindrücke entstehen